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В ИА ТАСС состоялась пресс-конференция, посвящен-
ная 30-летию КПРФ. В ней приняли участие Председа-
тель ЦК КПРФ Г.А. Зюганов, его заместители Ю.В. Афо-
нин, Д.Г. Новиков, секретари ЦК.  
Со вступительным словом к журнали-

стам обратился Председатель ЦК КПРФ 
Г.А. ЗЮГАНОВ:

– Добрый день, участники нашей 
пресс-конференции! Я благодарю вас 
за поздравления и такое дружное уча-
стие в этом юбилейном мероприятии.

Вчера исполнилось ровно тридцать 
лет с того дня, когда собрался II чрез-
вычайный восстановительный съезд 
нашей партии. Собрался он, по сути 
дела, тайно, инкогнито. Мы наметили 
три места его проведения, потому что 
партия власти в лице Ельцина и его 
сатрапов попыталась сорвать и не 
допустить проведение этого мероприя-
тия. Съезд избрал руководящие органы. 
И я благодарю за поддержку всех, кто 
тогда нам помогал провести этот исто-
рический съезд.

Мы вчера провели Всероссийское 
открытое партийное собрание, в кото-
ром участвовало более десяти тысяч 
человек актива, участвовали все наши 
друзья по Союзу компартий. На про-
сторах СССР было подключено более 
ста точек. Это и Украина, и Молдова, и 
Прибалтика, и Закавказье, и Средняя 
Азия. Участвовали также наши друзья 
от Пекина до Гаваны. Они солидарны 
с нами, и 132 делегации и организации 
поздравили нас с этим праздником.

Хочу отметить, что накануне прошла 
встреча с президентом, на которой я 
настаивал еще с новогодних каникул. 
Он приурочил ее, похоже, к 30-летию 
воссоздания нашей партии. Хочу про-
цитировать его оценку, чтобы не было 
двусмысленности, дословно:

 
«КПРФ вносит существен-

ный вклад в поиск наиболее 
приемлемых и рациональ-
ных решений для развития 
страны и в социальной сфере, 
и в экономике, и в сфере обо-
роны и безопасности. Здесь у 
нас вообще никогда не было 
никаких противоречий. По-мо-
ему, наоборот, КПРФ очень 
часто шла впереди и ставила 
перед властями всех уровней 
вопросы, касающиеся под-
держки и обеспечения безо-
пасности нашей страны, при-
чем как сегодня, так и на пер-
спективу. А сейчас, конечно, 
наш диалог востребован 
вдвойне и втройне».

Я хочу отметить, что мы, действи-
тельно, всегда обеспечивали безо-
пасность страны. И речь идет о вос-
создании партии, которая защищала 
интересы трудового народа, продол-
жала лучшие традиции советской вла-
сти, справедливости, дружбы народов, 
эффективной международной поли-
тики, рассматривала вопросы под-
держки трудовых коллективов и наших 
новейших технологий. Всегда это было 
в центре внимания Компартии.

Наша партия помогла за эти годы 
дважды уберечь страну от граждан-
ской войны: в 93-м и 96-м. Наша пар-
тия после дефолта, когда обвалилась 
вся экономика и финансы, предложила 
создать правительство националь-
ных интересов и народного доверия в 
лице Примакова, Маслюкова и Гера-
щенко. Тогда мы совместно оттащили 
страну от края пропасти. Наша партия, 
когда увидела, что Ельцин снова разго-
няет правительство, способное эффек-
тивно работать, объявила ему импич-
мент. И тогда в Государственной Думе 
не хватило всего шестнадцати голосов. 
Потому что ЛДПР и «Яблоко» не дали 
эти голоса, чтобы признать весь курс 
той эпохи преступным.

Сегодня все говорят о том, что 
«лихие» 90-е, по сути дела, обескро-
вили страну. И мы с первого дня помо-
гали президенту Путину в борьбе с тер-
роризмом, за воссоединение и спло-
чение страны. Мы активно поддержи-
вали национальные проекты и создали 
народные предприятия – они являются 
самыми эффективными. Мы внесли 
бюджет развития и двенадцать законов, 
которые позволяют вытащить страну из 
очередного кризиса.

Мы считаем, что наша конструктивная 
позиция сегодня не только востребо-
вана. Она оказалась самой эффектив-
ной политикой в Новороссии. С первого 
дня мы защищали Крым. В свое время, 
вместе с Харитоновым, когда в Феодо-
сии американцы и НАТОвцы высадили 
свой десант, мы их оттуда выдавили с 
помощью народной активности. Почти 
десять тысяч человек пять дней осаж-
дали их базу, и американцы вынуждены 
были тогда улететь из Крыма.

Мы с первого дня поддерживали 
Новороссию, Донбасс и Луганск и тре-
бовали их признания. Если бы тогда их 
признали и защитили, сегодня было бы 

меньше проблем и трудностей. Мы счи-
таем абсолютно обоснованной Специ-
альную операцию по борьбе с нациз-
мом, бандеровщиной и фашизмом, 
которую ведем сегодня, освобождая 
Украину от этой коричневой коросты. 
Мы также считаем, что Компартия 
играет огромную роль в стабилизации 
всей ситуации в международных отно-
шениях.

Сейчас мои товарищи дополнят этот 
экскурс.
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Затем слово для выступления было 

предоставлено заместителю Председа-
теля ЦК КПРФ Д.Г. НОВИКОВУ.

«Каждая организация нуждается в 
«сверке часов», и свое 30-летие КПРФ 
использует для того, чтобы и в крупном, 
и в детализированном масштабе оце-
нить пройденный путь и наметить планы 
на будущее», – такими словами открыл 
свое выступление Дмитрий Георгие-
вич. Он сообщил о том, что днем ранее 
состоялось Всероссийское партийное 
собрание, где прозвучал доклад Г.А. 
Зюганова, был продемонстрирован под-
готовленный к юбилею документальный 
фильм телеканала «Красная линия», а 
также состоялись выступления участ-
ников возрождения Компартии. Д.Г. 
Новиков сообщил о запланированном 
на 17 февраля праздничном концерте, 
пригласив всех желающих посетить это 
торжественное мероприятие.

Дмитрий Георгиевич напомнил, что 
КПРФ ведет свою родословную от 
РСДРП. В связи с этим он подчеркнул, 
что речь сегодня идет не о годовщине 
создания новой политической органи-
зации, а о годовщине восстановления 
Компартии, имеющей более чем веко-
вую историю.

Д.Г. Новиков обозначил важнейшие 
исторические даты, которые коммуни-
сты будут отмечать в этом году. В их 
числе 125-летие I съезда РСДРП в Мин-
ске и 120-летие II съезда РСДРП, на 
котором, благодаря Ленину, было осно-
вано победное течение большевизма.

Заместитель Председателя ЦК 
КПРФ рассказал, как в момент откры-
тия в Госдуме выставки, посвященной 
30-летию партии, спикер нижней палаты 
парламента Вячеслав Володин выра-
зил мнение, что каждая политическая 
сила сегодня сделала выбор не в пользу 
своей партии, программы, идеологии, 
а в пользу граждан и страны. В связи 
с чем Дмитрий Георгиевич заявил об 
отсутствии проблемы выбора для ком-
мунистов, ведь им не надо жертвовать 
своими принципами. «Идеология КПРФ 
– это и есть та идеология трудового 
человека, которой мы руководствуемся, 
– сказал он, – это идеология народ-
ного большинства, а значит, она наибо-
лее полно соответствует и националь-
ным интересам страны». Выступающий 
подчеркнул, что именно в этом кроется 
часть успеха, которого Компартия доби-
лась за свою 30-летнюю историю.

Касаясь вопросов внешней политики, 
Д.Г. Новиков отметил характерную для 
коммунистов приверженность следую-
щему принципу: успехи на дипломати-
ческом фронте определяются не только 
талантом дипломатов, но и эффек-
тивностью социально-экономической 
и политической систем. «Из этого мы 
исходили, когда отстаивали националь-
но-государственные интересы», – зая-
вил он, подчеркнув, что КПРФ посту-
пала таким образом не только тогда, 
когда возникала внешняя угроза, но и в 
те моменты, когда речь шла о развитии 
хозяйства страны и появлялась необ-
ходимость противодействовать разру-
шительным реформам. Выступающий 
напомнил о книге Г.А. Зюганова «На 
службе народу», в которой содержатся 
документы эпохи, отражающие пози-
цию КПРФ по различным вопросам.

Дмитрий Георгиевич отметил, что 
сегодня в ряды Компартии уже прихо-
дят молодые люди, которые родились 
после ее возрождения. Он вспомнил 
имена тех, кто стоял у истоков этого 
процесса: Ивана Полозкова, Вален-
тина Купцова, Юрия Белова, Валентина 
Чикина, Германа Титова, Виталия Сева-
стьянова, Сергея Решульского, Вален-
тина Романова. «Всех не перечислишь, 
– сказал Дмитрий Георгиевич. – Очень 
много таких людей, на которых может 
и должно равняться новое поколение 
партийцев».

Заместитель Председателя ЦК КПРФ 
напомнил и о коммунистах, ставших 
руководителями регионов и крупных 
муниципалитетов. «У КПРФ есть не 
только желание, не только настойчи-
вое требование сформировать прави-
тельство народного доверия, но есть 
и кадры, которые позволят вывести 
страну на новые рубежи, – сказал он. – 
А порукой тому те успехи, которые были 
в короткий период работы правитель-
ства Примакова – Маслюкова – Гера-
щенко. Они также являются залогом 
эффективности нашей программы».

ИНТЕРЕСЫ НАРОДА 
И БЕЗОПАСНОСТЬ СТРАНЫ

16 февраля 1942 года Указом 
Президиума Верховного Совета 
СССР за мужество и героизм, про-
явленные в боях с немецко-фаши-
стскими захватчиками, З.А. Кос-
модемьянская была удостоена 
звания Героя Советского Союза 
(посмертно).

Отважную партизанку-комсо-
молку знают во всем мире. Защи-
щая свою великую социалисти-
ческую Родину от фашистского 
нашествия, она проявила лучшие 
черты советского человека. Вос-
питанная Коммунистической пар-
тией, молодая девушка смело бро-
сила вызов смерти от рук фаши-
ствующих ублюдков.

Руководители Тамбовского 
обкома КПРФ и областной орга-
низации ВЖС «Надежда России» 
почтили в этот день память геро-
ини, возложили цветы к ее памят-
нику, установленному в центре 
Тамбова.

Первый секретарь обкома А.И. 
Жидков отметил, что в 2020 году 
Тамбовская областная дума при-
няла решение объявить 16 фев-
раля Днем тамбовских героев. 
Из 260 наших земляков, Героев 

Советского Союза, имя Зои – на 
первом месте.

– Кроме того, – отметил Андрей 
Игоревич, – 2023 год – это год 
100-летия со дня рождения Зои, 
навеки оставшейся восемнадца-
тилетней. Мы открываем сегодня 
эстафету памяти о нашей героиче-
ской землячке.

К сожалению, сегодня нахо-
дятся и те, кто продолжает дея-
тельность по фактическому 
захвату земли у памятника З. Кос-
модемьянской в целях изменения 
архитектурного облика культовых 
сооружений. В связи с этим обра-
щаемся к представителям РПЦ: не 
трогайте Зою! Не трогайте память 
о героическом прошлом страны! 
Это священно! Зоя Космодемьян-
ская – символ Победы в Великой 
Отечественной войне. С именем 
Зои на устах в бой шли советские 
воины, чтобы отомстить врагу и 
защитить Родину! Она – победи-
тель! Это сегодня так важно для 
новых поколений, вновь идущих в 
бой с бандеровцами и неофаши-
стами. 

Пресс-служба  
Тамбовского ОК КПРФ

Несмотря на указ президента 
РФ, им не подняли зарплату 
и не выплачивают премии, а 
руководство не хочет слушать 
их требования; мало того, еще 
и угрожают увольнением.

«Хотели бы достучаться до 
всех служб, которые могут 
помочь!

Мы, сотрудники СОСМП 
скорой помощи, просим 
помощи, вопреки всем ука-
зам нашего президента о 
повышении зарплаты пер-
вичного звена, главный врач 
Чернуха Р.С. игнорирует их, 
в 2022 году было повышение 
зарплат с июля на 10% бюд-
жетникам, но нас пустили 
побоку, сказав, что к нам это 
не относится, мы и так много 
получаем. Зарплата водите-
лей – 25 000 рублей, фельд-
шеров – 30 000 рублей, дис-
петчеров по приему вызовов 
– 22 000 рублей, это назы-
вается зарплата? Когда у 
всех ипотека, кредит, еще 

одеться и детей кормить? 
Обращаемся к главному 
врачу, экономистам, про-
фсоюзу и слышим в ответ: 
«Денег нет, у нас долги, 
вызовов мало».

Раньше был эффективный 
контракт. Допустим, 7000 
рублей у водителей и 10 000 
рублей у фельдшеров. С ноя-
бря 2022 года сделали 700 
рублей и 1000 рублей, а 6000 
рублей и 9000 рублей «пере-
несли на премию», которую 
могут дать, а могут и не дать 
– на усмотрение главного 
врача. Это все было сделано 
по внутреннему распоряже-
нию, а не по приказу сверху. 
В январе 2023 года, получив 
квитки, люди были в шоке, 
недосчитавшись от 5000 до 
17 000 тысяч. А всё потому, 
что эффективный контракт 
убрали… 14.02.2023 было 
собрание, на котором ска-
зали, что денег нет, вам дают 
выплату президентскую, вот 
и радуйтесь – так нам гово-

рят. За любую жалобу гро-
зятся уволить, и нельзя всту-
пать в профсоюз «Действие». 
Если кто вступит – сразу на 
увольнение, надо состоять 
в том профсоюзе, от кото-
рого толку нет, деньги соби-
рают, а помощи ноль. Реаль-
ную зарплату не повышали 
уже 5 лет, только индексация 
оклада от 4 до 6 % раз в год, и 
то не всегда. Про водителей 
вообще забыли. Парни тру-
дятся, а в итоге с подработ-
ками еле-еле 30 000 выхо-
дит.

Мы не решаемся предать 
огласке это сообщение, 
например, через Госуслуги 
или напрямую в инстанции. 
Если так поступим, то сразу 
сообщают на работу, кто 
был, кто писал, и начинается 
измор, давление руководи-
теля…

Просим все инстанции про-
вести тщательную проверку 
и лично поговорить с коллек-
тивом, узнать все проблемы, 

и многое выяснится. И пого-
ворить с каждым челове-
ком, а не с приближенными 
к руководству. Мы уверены, 
что власти не знают, что тво-
рится у нас на подстанциях.

Просим губернатора прие-
хать и организовать встречу 
с коллективом СОССМП 
(Чапаевской, Новокуйбы-
шевской, Пестравской под-
станций и т.д.)

Адресуем свои просьбы
Президенту Российской 

Федерации Путину Влади-
миру Владимировичу

Губернатору Самарской 
области Азарову Дмитрию 
Игоревичу

и в другие инстанции.
Помогите, пожалуйста, это 

крик о помощи».

Сейчас стало известно, что 
на одной из подстанций гото-
вится забастовка. А теперь 
представьте, что скорая 
помощь бастует – кто поедет 
спасать людей?

ВМЕСТО ЗАБОТЫ — ИЗМОР
Сотрудники Новокуйбышевской станции  

скорой помощи обратились с открытым письмом

Зоя первая в перечне героев тамбовчан

Память о наших героях священна

Скорой необходима реальная помощь

РФ. Нищенская пенсия 
сохраняется

Россиянам не стоит ждать 
нового увеличения пенсий в 
2023 году, несмотря на высокую 
смертность пожилых, заявила 
зампред комитета по соцполи-
тике Госдумы Елена Цунаева, 
естественно, член партии «Еди-
ная Россия». «Уход из жизни 
наших пожилых граждан – это 
очень печальная история, но у 
нас прибавляются новые люди, 
которые выходят на пенсию. 
Плюс мы должны помнить, что 
у нас есть новые присоединен-
ные территории. Это тоже рас-
ходные обязательства, с уче-
том того, что доходных обяза-
тельств пока с этих территорий 
ожидать не приходится в силу 
понятных для всех причин», – 
заявила Цунаева сайту «Ура.ру».

Пензенская область.  
В тюрьму  
за срубленный сушняк

Пензенскому пенсионеру 
может грозить до двух лет 
тюрьмы – он срубил в лесу 
несколько сухих деревьев, 
чтобы обогреть свой дом. Донос 
в дежурную часть на 74-летнего 
жителя Наровчатского рай-
она написал сотрудник лес-
ного хозяйства. Пенсионер сру-
бил четыре сухие сосны и нанес 
ущерб природе аж на четыре 
тысячи рублей. На допросе 
обвиняемый рассказал, что 
деревья спилил, чтобы топить 
печь у себя дома. «Проживи на 
пенсию – слезы. Кто миллионы 
ворует, тот откупится, а пенси-
онера в тюрьму – так и живем», 
– заявил пенсионер полицей-
ским.

Владимирская область. 
Народ готов лечь  
под тракторы

Во Владимире прошли обще-
ственные обсуждения, на кото-
рых горожане пообещали лечь 
под строительную технику, 
если она появится в лугопарке 
«Дружба». О противостоянии 
лоббистов застройки и защит-
ников парка и прилегающей 
территории пишут владимирцы 
в социальных сетях. Лесопарк 
(лугопарк) непонятно как ока-
зался в частной собственности. 
На его территории растут крас-
нокнижные растения, проходят 
лыжные соревнования. 

Приморский край.  
Без воды и тепла

Более 5 тысяч жителей Вла-
дивостока остались без тепла 
и воды в результате комму-
нальных аварий. Из-за раз-
рыва теплотрассы остановлена 
подача тепла в 23 жилых дома, 
в которых проживает более 
4 тысяч человек. Кроме того, 
у более чем 1,2 тысячи жите-
лей Первореченского района 
отключена холодная вода. Во 
Владивостоке сейчас 15 гра-
дусов мороза. Замгенпроку-
рора России Дмитрий Демешин 
сообщил, что из-за изношенно-
сти коммунальной инфраструк-
туры в Приморье значительно 
выросло число аварий на объ-
ектах ЖКХ, и поручил усилить 
работу по устранению проблем 
в коммунальном хозяйстве.
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